





EN EL MARCO DE CELEBRACION DE LOS 400 AÑOS DE ESA COMUNA

## Patricio Manns nombrado Hijo Ilustre de Nacimiento

Al conmemorarse 400 años desde su fundación, en el sur de Chile, Nacimiento lo celebró en grande, y una de las actividades centrales consistió en el nombramiento como Hijo Ilustre de esta localidad del destacado escritor, compositor y poeta Patricio Manns, nacido junto a la ribera del río Vergara frente al Puerto de Nacimiento, muy cerca de donde éste confluye con el Bío-Bío. La ciudad se encuentra ubicada en la VIII región entre los paralelos 37° y 38° al oeste de Los Ángeles y fue fundada un 24 de diciembre de 1603, en el lugar donde se construyó el Puerto, por el capitán Alonso de Ribera y su nombre tiene directa relación con esa fecha, día del nacimiento de Jesús el Cristo.

El nombramiento de Patricio Manns, como Hijo Ilustre, tuvo lugar en una ceremonia realizada el 26 de diciembre en el Puerto, que a la vez viene a ocupar el lugar



Patricio Manns

que corresponde a la Plaza de Armas en otras ciudades, y contó con la presencia de autoridades locales, regionales y un marco de público que desbordaba el lugar, dándole al acontecimiento el de una gran fiesta popular. El galvano y decreto que oficializaba el nombramiento fue entregado por el alcalde Gerardo Montes. Patricio Manns, luego de agradecer el gesto de su ciudad natal ofreció un recital junto a su grupo "El Clan" donde, dentro de su repertorio, seguido atentamente por los asistentes, incluyó la canción "El andariego", justamente dedicada a Nacimiento. Posteriormente, y tras recibir la ovación del público, participó en una cena de camaradería y jolgorio junto a autoridades, compañeros y amigos. Otra de las actividades importantes en la agenda del artista fue visitar junto a Juan Bracamonte, encargado de cultura de la Municipalidad,

la junta vecinal, próxima a ser terminado. En sus palabras expresó que "era la primera vez que recibía, en su país, un homenaje así, y menos se imaginaba que una población llevara su nombre, por lo que estaba profundamente agradecido y además emocionado por las muestras de afecto recibidas". También en una conferencia de prensa, donde participaron varios concejales y medios locales como el diario "El Puerto" y radio "Valentina" manifestó sus deseos de volver pronto a esta bella zona de nuestro país rodeada de ríos, bosques y montañas. Manns expresó que reconocimientos como estos le demostraban que: "el camino musical, poético y de compromiso social que he seguido toda mi vida no estaba equivocado". Acostumbrado a los grandes escenarios de Chile, Latinoamérica y el mundo, este artista recibió -esta vez- el homenaje de todo un pueblo, con entusiasmo, la-

# **Patricio Manns nombrado Hijo Ilustre de Nacimiento.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Patricio Manns nombrado Hijo Ilustre de Nacimiento. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)